

Beantwortung der Anfrage

der Abg. Klubvorsitzenden Steidl und Thöny MBA an die Landesregierung (Nr. 116-ANF der Beilagen) - ressortzuständige Beantwortung durch Landeshauptmann-Stellvertreter Dr. Stöckl - betreffend die Gesundheitsziele 2015 - 2020

Hohes Haus!

Zur Beantwortung der Anfrage der Abg. Klubvorsitzenden Steidl und Thöny MBA betreffend die Gesundheitsziele 2015 - 2020 vom 4. März 2020 erlaube ich mir, Folgendes zu berichten:

Zu Frage 1: Wurden alle Messgrößen der Salzburger Gesundheitsziele 1 - 6 erreicht?

Die Messgrößen der Salzburger Gesundheitsziele wurden bereits zum Berichtszeitpunkt für die Gesundheitsplattform im Mai 2019 weitestgehend erreicht. Laut Auskunft der Abteilung 9 liegt aufgrund der aktuellen Covid-19-Situation der Folgebericht noch nicht vor, sodass derzeit keine umfassende Aussage möglich ist.

Zu Frage 2: Wenn nein, welche wurden warum nicht erreicht? (Es wird um Auflistung der einzelnen nicht erreichten Messgrößen pro Gesundheitsziel inklusive Erklärung ersucht.)

Siehe Beantwortung Frage 1.

Zu Frage 3: Was wird getan, um die nicht erreichten Ziele bis Ende 2020 zu erfüllen?

Siehe Beantwortung Frage 1.

Zu Frage 4: Werden neue Gesundheitsziele erarbeitet?

Die Gesundheitsziele 2015 - 2020 wurden aufgrund ihres ganzheitlichen und vom Prinzip „health in all policies“ getragenen Ansatzes im Einvernehmen zwischen Land Salzburg und den Sozialversicherungsträgern unter Federführung der Salzburger Gebietskrankenkasse erarbeitet und von der Gesundheitsplattform beschlossen. Seitens des Landes Salzburg ist eine Erarbeitung neuer Gesundheitsziele auf der Grundlage der Gesundheitsziele 2015 - 2020 beabsichtigt und es wird davon ausgegangen, dass sich die Sozialversicherung unter nunmehriger Federführung der Österreichischen Gesundheitskasse (ÖGK) wieder an diesem Vorhaben beteiligt.

Zu Frage 4.1.: Wenn nein, warum nicht?

-

Zu Frage 4.2.: Wenn ja, für welchen Zeitraum werden diese formuliert und wann werden diese veröffentlicht?

Siehe Beantwortung Frage 4.

Auch der Zeitraum neuer Gesundheitsziele ist gemeinsam mit der Sozialversicherung festzulegen, die Veröffentlichung wird nach der Beschlussfassung in der Gesundheitsplattform erfolgen.

Ich ersuche das Hohe Haus um Kenntnisnahme dieser Anfragebeantwortung.

Salzburg, am 21. April 2020

Dr. Stöckl eh.